
 

第 11回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 4 年 3 月 16 日（水） 

13時 10分～14時 40分 

会場：大宮ソニックシティ 

     市民ホール 401 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 ○ 山口恵美子 ○ 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 ○ 楠原 正和 〇   

経 町田 典昭 ○ 齊藤 竜造 ○ 望月 厚子 △     

事 武智 正和 〇 和泉 紀子 △ 柴田 惠美 ○ 堀米 整 ○   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 △ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 大杉 知也 ● 伊佐 由美子 ○   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 〇 浜 浩子 ● 藤井 まさみ ○   

監事 水出 祐子 〇 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 〇     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和 4 年 2 月 事業報告（事業部）雇用保険法関係研修会、ZOOM 配信ホスト操作方法研修会 

2． 令和 4 年 2 月 事業報告（事業部）雇用保険実務基礎研修会（業務開発部と共催） 

3． 令和 4 年 5 月 事業計画（事業部）年度更新関係説明会 

4． 令和 4 年 5 月 事業計画（事業部）業務図書の配布 

5.  令和 4 年 5 月 事業計画（総務部）令和 4 年度通常総会 

6. 令和 4 年    理事会議事録の支部ホームページへのアップロードについて 

7. （その他）   年金事務所への協力により埼玉会から支給される金銭について 

報告事項等概要 

1. 支部長より埼玉県社会保険労務士協同組合の理事に島村勇先生、望月厚子先生、齋藤竜造先生が選任された。

3 月 7 日にぐるっと埼玉会～支部活ウォッチ～の取材が来て支部事務所、鉄道博物館、伯爵邸等の写真を撮

っていったことが報告された 

 

2. 県会報告 

鈴木埼玉会副会長より浦和年金事務所のブースには大宮支部の会員がヘルプで入っていること。働き方改革

支援推進センターと医療労務管理アドバイザーの入札に参加をした。落札したランゲート等から各社労士に

依頼があるかもしれない。埼玉会が一部落札できなかったことは残念ではあるが、依頼内容が独占業務では

ないため引き受けても違法とはならない。よって、各社労士の判断に任せることになったと報告があった。 

県会情報セキュリティー推進委員より雇用保険の電子申請について 3 つの注意点が報告された。 

原島副支部長より埼玉会の自主研の発表会と関東甲信越協議会の研修会が終わったと報告があった。 

労働条件審査委員会より会長のみでの契約が可能になったこと、活動に対して交通費に加え、日当 3000 円

が支給されるようになったと報告があった。 

県会厚生委員より 3 月 16 日のハイキングは中止、支部対抗ボウリング大会は 4 月 23 日に延期、ソフトボ

ール大会は 10 月 15 日（予備日 10 月 29 日）、ゴルフ大会は 9 月 29 日の開催予定となったと報告があった。 

 

3. 各種報告 

なし 

 

4. 事務局・各部報告 

事務局 支部事務所の鈴木職員が勤続 10 年になるので、次回理事会で表彰について報告したい。 

    事務局のパソコンにカメラ機能がないため、近々、購入の予定がある。 

広報部 次年度に支部ホームページのリニューアルを考えている。理事には承知をしてもらいたい。 

総務部 7 月 13 日、8 月 24 日の理事会は夜間の開催としたい。 

 

5. 次回理事会 

日時：令和 4 年 4 月 15 日（金）18:00～ 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401 

※定例会・理事会開催日程 

・4/15（金）理事会、5/10（火）総会、5/25(水)、6/15(水)、7/13（水）、8/24(水)、9/13(火)理事会 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業報告（事業部）雇用保険法関係研修会、ZOOM 配信ホスト操作方法研修会 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、実施日時、参加人数、事業の成果と課題、決算額等の説明が

あった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業報告書は承認された。 

 

2． 事業報告（事業部）雇用保険実務基礎研修会（業務開発部と共催） 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、実施日時、参加人数、事業の成果と課題、決算額等の説明が

あった。支部長よりコロナ禍の影響はあるが、参加者が少なかったためやり方を考えた方がいいのではないか。

ただし重要な事業なので来年も予定はしたいと意見が出た。その他、役員から意見や要望が出なかったため審

議の結果、本報告書は承認された。 

 

3. 事業計画（事業部）年度更新関係説明会 

 事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、予算額

等の説明があった。支部長より毎年恒例の研修会である。雇用保険料率の変更の情報を支部ホームページにア

ップしてもらいたいと要望があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画

書は承認された。 

 

4. 事業計画（事業部）業務図書の配布 

 事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、事業の内容、配布見込み人数、協議の要点、予算

額等の説明があった。支部長より毎年の配布図書である。今年はコロナ禍であるため会員全員に郵送配布にし

たいと要望があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認された。 

 

5. 事業計画（総務部）令和 4 年度通常総会  

総務部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、予算額

等の説明があった。支部長より大宮ソニック市民ホールの 401～404 を使って行う。ホテルでの開催ではない

ので役員の協力が必要であると発言があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本

事業計画書は承認された。 

 

6. 理事会議事録の支部ホームページへのアップロードについて 

 総務部長より、一部個人情報が記載されている理事会の議事録を支部 HP に上げる必要があるかどうかの  

 趣旨説明の後、協議に入った。役員から個人情報には配慮すべきだ。支部会員が理事会の内容を知ることは大

切なので掲載した方が良い。理事会報告という内容で議事録の一部のみを掲載する等、様々な意見が出た。結

論に至らなかったため、後日、正副支部長部長会議でもう一度検討を行い、理事会に報告することになった。 

 

7. 埼玉会から毎月支給される年金事務所相談支部管理費について 

 支部長より上記の題目について上程があった。理事から反対意見がなかったため、協議事項（その他）に含ま

れることとなった。年金事務所のブースに大宮支部の会員が入っているため、埼玉会から支部に 4 万円から 5

万円が振り込まれている。このお金は事務費なので本来、ブースに入っている会員に支払う目的の金銭ではな

いが、来年度は予算を組んでブースに入っている会員に分配できるようにしたいと提案があった。役員から反

対意見が出なかったため、来年度の予算に計上されることが決まった。 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 原口浩二 

 


